

## HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem Vater, Schwiegervater, Bruder und Schwager

# Karl-Heinz Gammeter

haben uns tief berührt und getröstet.

Wir danken allen Verwandten und Freunden für die zahlreichen Karten, die tröstenden Worte, für die Blumen, Gestecke und den wunderschönen Kranz sowie für die Spenden an das Antoniushaus Solothurn und die Spitex Bülach.

Herzlich danken möchten wir dem Hausarzt, Herrn Dr. Baggenstos, für die Betreuung während der letzten Jahre und dem Pflegepersonal und Ärzteteam der Intensivstation des Spitals Bülach für die würdevolle Betreuung während den letzten Stunden.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Spielmann für die Gestaltung des Abdankungsgottesdienstes und seine einfühlsamen und bewegenden Worte sowie die stilvolle musikalische Begleitung durch die Herren Egli und Dinner.

Bülach, im Oktober 2016

Die Trauerfamilie